

EL ALCÁZAR

Juan Labrador, 6, pral. - TOLEDO - Teléfono 1488

EDICIÓN DE TOLEDO

RESUMEN INFORMATIVO

Inglaterra ordena la retirada de sus barcos de aguas bálticas.....	3.ª
Aut riza Francia el paso por sus fronteras de fu r z s rjas para los frentes de Vizcaya?.....	3.ª
Los comunistas ingleses quieren que continúe la huelga de autobuses ..	6.ª
El Gobierno rojo ha acordado incrementar de todos los aparatos de redi.....	6.ª
Los obreros rcos hayen de las m nas donde son explotados.....	2.ª

Año II

Martes 1.º de Junio de 1937

Núm. 271

El Gobierno de Valencia quiere provocar la guerra mundial

Desesperados por su inevitable derrota bombardean criminalmente buques extranjeros que ejercen el control

En el «Deutschland», las bombas rojas producen 20 muertos y 73 heridos

En represalia, barcos de la Escuadra alemana bombardean Almería

El Führer recibe en Munich la noticia del bombardeo del «Deutschland»

Inmediatamente se trasladó a Berlín en avión

Munich (Urgente).—Mientras se celebraba la inauguración de un pabellón de la Exposición de Munich, recibió el Führer la noticia del bombardeo del acorazado alemán «Deutschland», por los aviadores de la España roja.

Inmediatamente se terminó la ceremonia, con versó detenidamente con el ministro del Exterior.

A las 2.45 de la tarde, llegó a Munich en avión especial el comandante de la Marina de Guerra, almirante Roeder. A las cuatro de la tarde salió Hitler de Munich en avión acompañado del ministro Von Neurath y el almirante Roeder, dirigiéndose a Berlín para celebrar detalladas conferencias a las cuales asistirá el ministro de la Guerra, mariscal Von Blomberg.

El bombardeo del acorazado «Deutschland», anclado en Ibiza, y que ejercía funciones de control, ha originado 20 muertos y 73 heridos.

El hecho ha producido enorme indignación; en muchas ciudades alemanas, han puesto banderas a media asta. La prensa del lunes aparece orlada de luto y dedica su máxima atención al hecho indignante y rechaza enérgicamente la falsa exposición oficial del gobierno de Valencia.

En los círculos políticos se dice, que basta el hecho de que dos bombas causaran 93 muertos y heridos para evidenciar que el barco no estaba dispuesto al combate.

Una bomba penetró en la sala de marineros donde no podía haberse encontrado un número tan grande de tripulantes si el barco hubiera estado preparado para el bombardeo, y el efecto de la bomba no hubiese alcanzado proporciones tan grandes de haberse hallado los hombres en este caso sobre cubierta.

Las víctimas del «Deutschland» se han unido con nuestras víctimas. Alemania y España están ahora más unidas que nunca. La sangre derramada por sus mártires ha hecho los lazos indisolubles.

Alemania toma medidas según su parecer

Berlín.—En los círculos bien informados se declara que el delegado alemán en la Comisión de No Intervención ha recibido órdenes de comunicar al presidente del Comité el informe oficial sobre el bombardeo del acorazado «Deutschland», así como para notificarle el siguiente acuerdo del Gobierno del Reich.

El Gobierno del Reich no participará en el sistema del control, así como en las sesiones del Comité de No Intervención, mientras no se le garantice absolutamente que hechos como el acaecido no volverán a repetirse; las medidas que habrán de adoptarse en contestación al inaudito y ruin ataque del Gobierno de Valencia, serán tomadas por el Gobierno del Reich, desde luego según su propio parecer.

Además se han dado órdenes a sus fuerzas navales para que defiendan con las armas contra todo avión o barco de guerra rojo, que se les pretenda acercarse.

En Italia produce gran indignación el atentado de los rojos contra Alemania

Roma.—Ha producido viva impresión en todos los medios de Italia la agresión de los aviones rojos contra el acorazado alemán «Deutschland», encargado del control internacional. La Prensa Italiana comenta el hecho como una provocación muy grave de los bolcheviques españoles.

«El Mensajero» escribe: «La nación italiana se asocia fraternalmente al duelo e indignación del pueblo alemán por sus caídos del «Deutschland», rindiéndoles el mismo tributo de pesar viril que el tributado hace algunos días a sus hijos caídos igualmente por las bombas bolcheviques en aguas de Palma de Mallorca. Considerando fatal el derrumbamiento de la causa hispano soviética esta no ha dudado en atender directamente a la paz originando hechos criminales de nuevo, y de cuyas consecuencias pudieran ser irresponsables. Ahora no han dudado que Italia y Alemania están completamente decididas a la reacción más dura y enérgica contra la brutal criminalidad roja.

El comunicado rojo da la noticia del bombardeo de Almería

Valencia.—El Gobierno de Valencia confiesa oficialmente que Almería fué bombardeada por navíos de guerra alemanes, los cuales produjeron estragos de importancia en la población y también muchas víctimas.

El Gobierno de Valencia anuncia que llevará el asunto al Consejo de Naciones. He aquí lo que dice el comunicado marxista:

«Esta mañana, a las 7 horas, tres barcos alemanes bombardearon Almería sin previo aviso. Los estragos y las víctimas causados son numerosos.»

S. E. el Generalísimo envía un expresivo telegrama al canciller Hitler

Berlín.—Hitler ha recibido el siguiente telegrama del Generalísimo: «En ocasión de la agresión cobarde de que ha sido víctima el «Deutschland», ruego a su excelencia, así como al noble pueblo alemán, reciban la expresión de mi simpatía y la simpatía de España Nacional.»

El canciller ha contestado por telegrama agradeciendo el mensaje.

Toda la Prensa alemana condena fuertemente el bombardeo «Deutschland», con el título «Tenemos que terminar con los crímenes bolcheviques», escribe que los bandidos bolcheviques valencianos han añadido un nuevo eslabón a la cadena de bombardeos a buques extranjeros que efectuán el control.

Este ataque constituye una acción deliberada de bolcheviques



¡Este es!

El «estadista», y el criminal. Personaje siniestro «as», de la osadía. Azaña el bandido, que en mitad de la agonía de su régimen marxista, ha querido provocar al mundo, realizando criminales bombardeos en barcos extranjeros buscando otra guerra, turbiedades de donde saca tajadas

La aviación roja, al bombardear la población civil de Mallorca, pierde un avión

El enemigo dejó en nuestro poder 850 muertos

Boletín Informativo del Cuartel general del Generalísimo

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las veinte horas del día de hoy, 31 de mayo de 1937:

EJERCITO DEL NORTE.—Frente de Aragón.—Sin novedad, con ligeros cañoneos y tiroteos.

Frente de Soria.—Sin novedad, habiéndose presentado varios milicianos con armamento. Son completamente falsas las noticias propagadas en los partes rojos de haber avanzado sus líneas en este frente, donde no ha habido combate y nuestras líneas no han alteradas lo más mínimo sus puestos de avanzada.

Frente de Vizcaya.—Amparados en la fuerte niebla reinante, el enemigo llevó a cabo un desesperado ataque contra nuestras posiciones del monte de San Pedro, ocupadas recientemente. Fué durísimamente castigado y los cinco batallones que efectuaron el ataque perseguidos por nuestras tropas, que les obligaron a desbordarse. Abandonaron más de 150 muertos y sufrieron un elevado número de heridos.

Frente de Santander, León y Asturias.—Sin novedad, con ligeros tiroteos.

Frente de la Sierra de Guadarrama.—Como resultado del combate del día de ayer en el sector de La Grarja, el enemigo dejó abandonados más de 300 muertos. En el día de hoy, reforzado con nuevos contingentes, atacó nuestras posiciones de Cabza Grande, donde sufrió un durísimo quebranto; contraatacaron nuestras fuerzas, que le obligaron a abandonar sobre el campo más de 400 muertos.

Frente de Madrid.—Sin novedad.

EJERCITO DEL SUR.—Sin novedad con cañoneos. ACTIVIDAD DE LA AVIACION.—En Mallorca han continuado las agresiones aéreas contra la población civil, que tendrán justa respuesta. Un avión enemigo, tripulado por un piloto checoslovaco, ha sido derribado en aquella isla.

Salamanca, 31 de mayo de 1937.—De orden de S. E. el Generalísimo, el general de E tado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Valencia busca la guerra mundial, dice «Le Jour».

París.—Las noticias de la agresión sobre el crucero alemán «Deutschland» por dos aeroplanos bolcheviques ha causado sensación en París, lo cual se refleja en extensas informaciones de la Prensa. Se esperan con gran interés en los círculos políticos las decisiones del Gobierno alemán como réplica al ataque y se expresan diciendo que Alemania no perderá el dominio de sus nervios. «Le Journal» observa que la situación queda muy tirante, puesto que el Gobierno alemán considera el

bombardeo del «Deutschland» como una agresión directa al prestigio del Reich. Los alemanes han sido atacados y por ello Alemania tiene derecho a una satisfacción, pero no es menos necesario que ninguna de las partes pierda el dominio de sí.

El periódico radical «Louvre» escribe que el incidente pudiera dar lugar a un debate sobre las leyes internacionales si no se hubiera suscitado la cuestión de prestigio que amenazan por transformar el drama español en conflicto europeo. El periódico tiene la esperanza de que las potencias sacarán la consecuencia de ese incidente a la inmediata necesidad de acción con respecto a la mediación.

«Le Jour» opina que no será extraño que el Gobierno de Valencia, en vista de su situación desesperada, intentase una guerra en Europa, pues tal política estaría también en armonía con los planes de los agitadores de Moscú, si los Gobiernos francés e inglés que ahora se ven enfrentados con tal graves responsabilidades, dice el periódico, mantuviesen el silencio, Valencia consideraría dicho silencio como una aprobación tácita.

con increíble cinismo. Dice que Valencia publicó inmediatamente después del bombardeo un sun tuoso informe, con objeto de mo dificiar de hecho el horrible crimen cometido.

Es de esperar que el bombardeo sacará al fin al Comité de No Intervención de su letargo y de sus discusiones académicas.

Las víctimas de los barcos alemanes e italianos están llamando a la puerta donde el Comité de No Intervención delibera.

Toda aquella parte del mundo que ha reconocido su voz con Alemania al asegurar que los criminales están aquí trabajando para llevar al mundo al caos.